



第72回 体育祭

10月15日(火)、令和元年度第72回体育祭が開かれました。11日(金)開催の予定でしたが、台風の影響で延期されました。この日はすばらしい晴天で、生徒のはつらつとした顔が印象的でした。

各競技では熱戦が繰り広げられました。最終種目のブロック最強リレーでは3年生の担任・副担任も各ブロックの優勝をめざして力走しました。

応援合戦も毎年盛り上がります。4つのブロックがそれぞれ趣向を凝らしたダンスで、大いに場を盛り上げてくれました。

応援合戦、競技種目とも優勝は黄色ブロック(3D・1D)でしたが、勝敗に関係なくどの競技にも、生徒は懸命に取り組んでいました。

体育祭を見に来て下さった保護者やOB・OG、地域の方々、ご声援ありがとうございました。



NASA主催 世界同時ハッカソン Space Apps Challenge 串本2019

10月18日(金)～20日(日)、潮岬青少年の家でアメリカ航空宇宙局(NASA)が主催する、公共データを使ったアプリケーション開発を競うイベントがありました。定められた時間内にプログラミングの成果を競うハッカソンという形式で、国内10会場を含め世界各地で同時開催されました。

本校からは3年の萩崎貴士君が参加しました。田辺高校のメンバーとチームを組んで、日食や流星群などの現象が分かりやすく表示されるスマホアプリの開発に取り組みました。萩崎君は「難しいけど、作りたいものを作れた時は楽しい。これからアプリ開発を趣味にしたい」と語っていました。



京大ウィークス2019 in 潮岬

10月5日(土)、串本町潮岬にある京都大学防災研究所潮岬風力実験所で研究紹介イベントがあり、CGS部員と科学に興味のある生徒が一般のひとたちと一緒に参加しました。秒速5mで上昇するよう調整したバルーンにラジオゾンデ(無線機付き気象観測器)をつないだ機器を放ち、ラジオゾンデがリアルタイムで送信するデータを観測したりしました。実際に取り組んでいる研究に触れる貴重な体験ができました。



授業紹介「南紀自然文化探究」

10月16日(水)、3年生の「南紀自然文化探究」が南紀ジオパークセンター担当者とジオパークガイドの案内で、潮岬の海岸を訪れました。サンゴと軽石探し、枕状溶岩や貫入岩の観察など行いました。18日(金)にはジオパークセンターの見学に出かけ、担当者から展示物等の解説を受け、地域の地質的・地形的特徴について学習しました。



1学年 「職業人の話を聞く」

10月21日(月)、1学年はキャリア教育の一つとして「職業人の話を聴く」を開きました。土木関係、医療・看護、福祉関係、情報産業、公務員やサービス業など11のグループにわかれ、それぞれ興味のある分野の講話を聞かせていただきました。生徒達は仕事の大変さや、やりがいについて熱心に話を聞き、将来の進路について考えを深めました。講師をしていただいた方々、本当にありがとうございました。

